

30 de junio de 1993

ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL

Siendo las 15:30 horas se da inicio a la sesión de Concejo con la presencia del sr. Alcalde y los concejales sres. Gabriel Ponce, Orlando Flores, Enrique Baeza y Herminio Hernández.

Se presenta al Concejo la Supervisora del Programa de Educación de Adultos de la provincia de Curicó, Olga Nuñez, para dar a conocer un programa a realizarse en la comuna, la Municipalidad tiene que aportar alrededor de \$900.000 por 4 meses que duraría el programa. Los concejales acuerdan que se haga el programa por los meses en los cuales se pueda solventar.

A continuación se realiza un encuentro con el sr. Gustavo Aranela, subgerente de EMEL, quien expone sobre la posibilidad de ejecutar el proyecto de electrificación de Peralillo. El saldo de alrededor de 2 millones de pesos se pagaría el año siguiente, el sr. Alcalde indica que los pobladores se comprometieron a pagar el resto dividiendo el total entre ellos. El sr. Aranela también explica la conveniencia de cambiar el sistema de electrificación por uno más moderno y de menos consumo.

El sr. Alcalde lee un oficio de CIDER donde se indica que no existe discriminación en cuanto a becas para médicos municipales con respecto a los de los servicios de salud. El sr. Orlando Flores comenta que esto no es efectivo (existe discriminación).

El sr. Herminio Hernández comenta que en la posta de La Huerta hay escasez de remedios. El sr. Orlando Flores agrega que algunas personas le han manifestado que la atención del departamento de salud municipal en los sectores rurales ha disminuido.

El sr. Alcalde da a conocer que también existe inquietud de la gente por la mala atención en el Hospital de Hualañé.

A continuación el sr. Alcalde lee un oficio de Contraloría con respecto a la situación del sr. Julio Ulloa, que actualmente se desempeña en la escuela de Barba Rubia.

Carabineros de La Huerta envió un oficio a la Municipalidad donde se indica que no hubieron particulares involucrados en el corte de árboles de La Huerta y Orilla de Navarro.

El sr. Alcalde lee un oficio del Director de Obras, quien expone la situación de distintos terrenos del loteo ex-estación de ferrocarriles, a cuyos dueños se les va a vencer el plazo para construir. Los concejales acuerdan que esa situación debe resolverse por medio de la asesoría jurídica.

El sr. Orlando Flores dice que recibió inquietudes de las personas damnificadas por un incendio en cuanto a que no se les habría entregado toda la ayuda. El sr. Alcalde indica que se le ha entregado toda la ayuda necesaria y traerá un informe la próxima sesión.

El Concejo autoriza a don Orlando Flores para que realice los trámites de un proyecto de remodelación de la plaza. El sr. Alcalde informa también que recibió una solicitud para cortar árboles en una casa donde han producido daño.

MUNICIPALIDAD DE HUAYLACAYAN
SECRETARÍA MUNICIPAL

SERGIO CACERES VASQUEZ
SECRETARIO MUNICIPAL (S)



OCTAVIO FREDES SERRANO
ALCALDE